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1,1 19.11.2021 JHV _Organisation/Be

spr.
Bespr.Teiln., Ort
Allg.

Die 19. ORDENTLICHE JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG findet  am Freitag, dem 19.11.2021
um 20:00 Uhr im Bürgerhaus Rohrbach statt. Aufgrund der erhöhten Covid-19-Inzidenz und der
Bedenken einiger Mitglieder findet die Jahreshauptversammlung unter Einhaltung der 2-G-Regel
(geimpft oder genesen) statt.

1,2 19.11.2021 JHV Organisation Begrüßung Der 1. Vorsitzende Werner Ferdinand begrüßt die Anwesenden.
Anwesende Mitglieder:  12, siehe Anwesenheitsliste
Werner Ferdinand stellt fest, dass satzungsgemäß zur Versammlung eingeladen wurde und die
Beschlussfähigkeit der Versammlung gegeben ist.

2,0 19.11.2021 JHV Organisation Protokoll Der Versammlungsleiter ist laut Satzung der 1. Vorsitzende, Werner Ferdinand.
Zur Protokollführerin bestimmt der 1. Vorsitzende die Schriftführerin, Sabine Schwarz.

4,0 19.11.2021 JHV Organisation Tagesordnung Die Tagesordnung lag allen Mitgliedern rechtzeitig vor und wird von der Versammlung einstimmig
genehmigt.

5,0 19.11.2021 JHV Bericht VS Allgemein Bericht des Vorstandes, sortiert unter Themen lfd. Nr. 5,x
5,1 19.11.2021 JHV Mitglieder Allgemein Der Verein hat zur Zeit 78 Mitglieder, davon 4 neue.

Die Anwesenden gedenken  der verstorbenen Mitglieder: Hans Dieter Schütz und Thomas
Ferdinand.
Der 1. Vorsitzende Werner Ferdinand dankt den Vorstandsmitgliedern und bei den Aktueren in
Benin, Claude und Isidore. Seit der letzten JHV wurden 7 Vorstandssitzungen durchgeführt,
teilweise per Videokonferenz. Ebenso dankt er Klaus Meinke und Peter Fritzen, die den Vorstand
als Helfer in den vergangenen 2 Jahren effektiv unterstützten. Er erinnert daran, dass der
Förderverein jetzt genau 20 Jahre besteht.

5,2 19.11.2021 JHV Lowo Gebäude Für das 3-klassige Gebäude in Lowo wurde von Roland Maiwald ein Antrag auf Zuschuss an die
Schmitz-Stiftung gestellt, die Zusage eines Zuschusses wurde erteilt. Da jedoch in der
Zwischenzeit der Staat Benin ein Gebäude finanziert, hat der Vorstand entschieden, eine andere
Schule zu unterstützen. Der Zuschuss der Schmitz-Stiftung gilt jedoch ausschließlich für die
Schule in Lowo, so dass ein neuer Antrag eingereicht werden muss.

5,3 19.11.2021 JHV Möbel für 3
Schulen
maternell

Möbel Es wurden für 3 Kindergärten/Vorschulen insgesamt 180 (3x60) Tische und Stühle finanziert, die
vor Ort von Handwerkern der Region hergestellt wurden. Die Herstellung und Übergabe der
Möbel wird durch unser Ehrenmitglied vor Ort, Claude Gbaguidi, überwacht und dokumentiert. Er
schickt regelmäßig Fotos über den Stand der Projekte per Mail oder WhatsApp zu.
Peter Fritzen zeigt Fotos über die Auslieferung der Möbel in Agbetodji und Gbaffo-Dogoudo, und
ein Video von Lowo
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5,4 19.11.2021 JHV Bericht VS Reise 2020 Der 2. Vorsitzende berichtet von dem Besuch des Vorstands in Benin Ende Januar 2020.

Es wurden in einer Woche insgesamt 18 Schulen besucht, neu gebaute Schulen eingeweiht, neue
Projekte aufgenommen und Prioritäten festgelegt. Über jede Schule wurde ein Steckbrief mit
Kontaktdaten, Bedarf und Bildern angefertigt.
Als Prioritäten wurden die Vorschule bzw. Kindergarten in Lowo und Agblakindji festgelegt, da
hier die 3- bis 6-Jährigen Kinder ohne feste Gebäude und teilweise ohne Möbel unterrichtet
werden.

5,5 19.11.2021 JHV Osias Bayreuth Im Juli reiste der Vorstand  mit Ehepartnern auf eigene Kosten nach Bayreuth, um einen
ehemaligen Schüler des Gymnasiums von Lahotan zu besuchen, der über den DAAD ein
Auslandsstipendium für interkulturelle Germanistik  in Bayreuth erhielt. Inzwischen ist der Student
Osias wieder zurück in Benin und hat Kontakt mit Claude Gbaguidi aufgenommen. Werner
Ferdinand berichtet von einem ehemaligen Studenten aus Benin, der jetzt in Deutschland in
einem Büro arbeitet, Werner hat bereits Kontakt mit ihm aufgenommen und ihn über unseren
Förderverein informiert.

5,6 19.11.2021 JHV Kasse Bericht Die Schatzmeisterin Irena Ferdinand berichtet, dass seit der letzten Jahreshauptversammlung ca.
40.000 € an Spenden eingegangen sind, davon 4 größere Spenden.
Einnahmen aus Mitgliederbeiträgen: ca. 10.000 €,
Ausgaben ca. 35.000 € zum Bau der Schulen und für die Möbel. Sonstige Ausgaben nur Fahrt-
und Benzinkosten für Claude und Isidore, die die Schulen besuchen.

5,7 19.11.2021 JHV Kasse Bericht Zur Information: der Bau einer 3 klassigen Schule für 150 Schüler mit Latrine kostet zur Zeit ca.
26.000 €.
Mittlerweile werden nur noch Schulen mit Latrinen gebaut, das erhöht zwar die Kosten, ist jedoch
sinnvoll.
Kosten Tischbänke für Schulen (für 2-4 Schüler): ca. 35 €, Kosten Kindertische und -stühle für
Vorschule und Kindergärten: ca. 17 €

6,1 19.11.2021 JHV Kasse Kassenprüfung Der Kassenprüfer Ben Geyer berichtet von der am 18.11.2021 durchgeführten Kassenprüfung. Er
und Jens Schröder hatten die Kasse ausführlich geprüft, sie ist gut dokumentiert und korrekt
geführt.

6,2 19.11.2021 JHV Bericht VS/
Kasse

Entlastung des
Vorstandes

Ben Geyer stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Es wird einstimmig Abstimmung per
Handzeichen beschlossen. Der Vorstand wird einstimmig entlastet (8 Ja, 4 Enthaltungen).
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8,1 19.11.2021 JHV Wahlen Vorstand 1.Vs Als Wahlleiter stellt sich Ben Geyer zur Verfügung; es wird ohne Widerspruch Abstimmung per

Handzeichen vereinbart.
Wahl 1. Vorsitzender:
Werner Ferdinand stellt sich zur Wiederwahl zur Verfügung, es gibt keine Gegenvorschläge, er
wird einstimmig gewählt (11 Ja, 1 Enthaltung), er nimmt die Wahl an.

8,2 19.11.2021 JHV Wahlen Vorstand 2.Vs Wahl 2. Vorsitzender:
Roland Maiwald stellt sich zur Wiederwahl zur Verfügung, es gibt keine Gegenvorschläge, er wird
einstimmig gewählt (11 Ja, 1 Enthaltung), er nimmt die Wahl an.

8,3 19.11.2021 JHV Wahlen Vorstand SV Wahl Schriftführer:
Sabine Schwarz stellt sich zur Wiederwahl zur Verfügung, es gibt keine Gegenvorschläge, sie
wird einstimmig gewählt (11 Ja, 1 Enthaltung), sie nimmt die Wahl an.

8,4 19.11.2021 JHV Wahlen Vorstand SM Wahl Schatzmeister: Irena Ferdinand stellt sich nicht  zur Wiederwahl zur Verfügung.  Sie schlägt
Peter Fritzen zur Wahl als Schatzmeister vor. Peter Fritzen stimmt dem Vorschlag zu, es gibt
keine Gegenvorschläge, er wird einstimmig gewählt (11 Jahr, 1 Enthaltung), er nimmt die Wahl
an. Der 1. Vorsitzende dankt der bisherigen Schatzmeisterin Irena Ferdinand für ihre langjährige
gute Arbeit.

8,5 19.11.2021 JHV Wahlen Vorstand,
erweitert

Klaus Meinke ist bereit, weiterhin als Helfer im Vorstand mitzuwirken, es gibt keine
Gegenvorschläge, er wird einstimmig, bei einer Enthaltung gewählt

8,6 19.11.2021 JHV Wahlen Vorstand,
erweitert

Als Helfer für den Vorstand schlägt Peter Fritzen Hano Stühlinger vor, es gibt keine
Gegenvorschläge. Hano Stühlinger stimmt dem Vorschlag zu. Die Mitglieder bestätigen
einstimmig die Wahl von Hano Stühlinger als Helfer des Vorstandes (11 Ja, 1 Enthaltung). Hano
Stühlinger nimmt die Wahl als Helfer des Vorstands an.

9,0 19.11.2021 JHV Wahlen Kassenprüfung Ben Geyer bleibt ein weiteres Jahr als  Kassenprüfer im Amt. Irena Ferdinand wird von den
Mitgliedern als 2. Kassenprüferin vorgeschlagen, es gibt keine Gegenvorschläge, sie wird
einstimmig gewählt (11 Ja, 1 Enthaltung), sie nimmt die Wahl an. Zur Ersatzkassenprüferin bei
Verhinderung von einem der Kassenprüfer wird Alexandra Prilop vorgeschlagen und einstimmig
gewählt (11 Ja, 1 Enthaltung), sie nimmt die Wahl als Ersatzkassenprüferin an.

10,1 19.11.2021 JHV Reise 2023 Planung Der Vorstand plant, zu Claudes 70. Geburtstag im Mai 2023 nach Benin zu fliegen. Die
Entscheidung wird davon abhängig gemacht, ob bis dahin weitere Projekte in Angriff genommen
werden können und wie sich die Corona-Pandemie in Benin entwickelt.

10,2 19.11.2021 JHV Reise 2023 Planung Es ist beabsichtigt, berufliche Ausbildungsstätten, zumindest eine landwirtschaftliche Schule, zu
besuchen und in Zukunft ggf. auch die Berufsausbildung zu fördern. Weiteres wird in der
nächsten Jahreshauptversammlung 2022 besprochen.
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10,3 19.11.2021 JHV Reise 2023 Planung Peter Fritzen, der für die verhinderte Schatzmeisterin mitgereist ist, berichtet, dass eine Reise

von max. 4 Personen  sinnvoll ist, dass die Reise nicht mit einer Urlaubsreise vergleichbar ist und
das Programm anstrengend aber auch interessant ist.

11,0 19.11.2021 JHV Allgemein Zusätzliche
Themen

Es wurden keine zusätzlichen Themen beantragt

12,0 19.11.2021 JHV Verschiedenes "Verschiedenes",  sortiert unter Themen lfd. Nr. 12,x
12,1 19.11.2021 JHV Werbung/Akq/ usw Crowdfunding

ÜWG
Klaus Meinke stellt das Thema Crowdfunding der Überlandwerk Groß-Gerau vor. Für eine
Mitgliederspende legen die ÜWG dieselbe Summe dazu.
Schwierig wird es sein, Spenden bei Schulen zu generieren, da Schulfördervereine durch die
Coronapandemie keine Veranstaltungen durchführen und selbst keine Spenden einnehmen
können.
Städte, Landkreise und Firmen finanzieren eher Projekte in der Umgebung, im eigenen Umkreis.

12,2 19.11.2021 JHV Mitglieder Vorstand-
sitzungen

Hinweis an die Mitglieder: jedes Mitglied kann bei Vorstandsitzungen teilnehmen, bei
Interesse/Anfage wird der Termin der nächsten Vorstandssitzung gerne mitgeteilt

12,3 19.11.2021 JHV JHV 2022 Termine Als Termin für die nächste Jahreshauptversammlung wurde der 18.11.2022 vereinbart.
12,4 19.11.2021 JHV Baobab-Kalender Der Verein Baobab Benin e.V. verkauft Kalender für das Jahr 2022 mit großformatigen Fotos von

Benin (15€ einschl. Versand und Spende). Falls Interesse besteht, kann er hier eingesehen
werden:                                https://www.baobab-benin.de/
und hier bestellt werden:      Baobab-Beninkalender@gmx.de

12,5 19.11.2021 JHV Werbung/Akq/
usw

Microsoft Ben Geyer will weiter bei seiner Firma (Microsoft) um Spenden nachfragen.

12,6 19.11.2021 JHV Organisation Sitzungsende Der 1. Vorsitzende Werner Ferdinand bedankt sich für die Geduld, die Mitarbeit und die
anregenden Diskussionen.
Sitzungsende 21:20 Uhr
Danach zeigt Peter Fotos und Filme der letzten Vorstand-Reise Jan 2020 nach Savalou.


